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ACTA DE LA REUNIÓN  ORDINARIA DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACIÓN DE 
MADRES Y PADRES DE ALUMNOS DEL COLEGIO PÚBLICO  12.04.2024 
 
ASISTENTES: 
 
PRESIDENTA: Maya Jiménez Sales 
VICEPRESIDENTE: Fernando Císcar Poquet 
VICESECRETARIA: Karen Hormazábal Figueroa  
SECRETARIA:  María Lourdes Navarrete Sánchez  
 
 
VOCALES: 
 
Asunción Alcocer Jiménez 
Carlos Barrantes Corsal 
Davide Bau 
Inmaculada Vila Catalá 
Diego Saiz Murciano 
Enrique Jorro Valera 
Elena Gabarda Martínez 
 
SOCIOS: 
Mónica Ibáñez Paricio 
David Balager Khon  
 
 
 

 

El 12.04.2024, a las 15:30 reunidos los asistentes de manera presencial en la sala de 
profesores del colegio, se abre la sesión siguiendo el orden del día que se señala y 
se desarrolla en la forma siguiente: 

 
1. Lectura y aprobación, del acta de la reunión anterior. 

Se aprueba el acta anterior de la reunión de 23/02/2024, después de su 
lectura. 
 

2. Información pintura y reforma patios. Aprobación partida presupuestaria 

compra de canastas. 

Dirección del centro concede permiso para pintar el patio central. Enrique Jorro ha 

diseñado una pista de baloncesto (medidas no oficiales) y otra de minivoley. La otra 

mitad del patio, según nos indica Dirección, tendrá que estar pintada con juegos 

infantiles.  
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Se ha propuesto también pintar el patio de deportes haciendo una pista reglamentaria 

de baloncesto. Aun no se tiene el permiso.  

Se aprueba presupuesto para comprar dos canastas móviles de baloncesto que se 

guardarán en el almacén.  Se consultará a Dirección si podrían ser fijas y atornillarlas al 

patio central, aunque puede que no sea posible al contener un refugio de la guerra 

civil.  

Se intentó pintar el patio central en Semana Santa pero no se pudo finalmente. 

Cuando se tengan todas estas cuestiones contestadas se procederá a buscar 

voluntarios. Dirección también solicita pintar juegos infantiles y columnas.  

Mónica Ibáñez y Carlos Barrantes presentan una propuesta de renaturalización de  

patios para conocer la opinión de la Junta. Posteriormente se lo presentarán a la 

Dirección de Centro.  

3. Resumen reunión con Dirección. 26 de marzo.  

Acudieron Fernando Ciscar, Maya Jiménez y Lourdes Navarrete.  

3.1. Temas tratados por parte de AMPA 

 

- Protocolo “Tots y totes som escolar”. Se aclaró que son las tutoras las que 

solicitan la ayuda para las salidas escolares y que la Administración del AMPA 

les comunicará la resolución. Se señaló que los documentos son pdfs editables 

para poder tramitarlo por email.  

- Cambio para excursiones desde el AMPA. El AMPA no hace ingresos, 

simplemente colaborar facilitando cambio en las excursiones de importe 

elevado (generalmente las que conllevan bus). Se rogó pedirlo con antelación 

para la organización de la Administración del AMPA. 

- Gestión del coste extra para salidas del alumnado con NEE. Dirección preguntó 

si podía asumirlo el AMPA. Se les indicó que el coste se podía repartir entre 

todo el nivel escolar afectado y que, en el caso de que alguna familia no pudiera 

asumir el coste íntegro, podría solicitar la ayuda a “Tots y Totes som escola”. 

- Se da la solicitud para pintar el patio central, a ser posible en Semana Santa 

(punto 2).  

- Se resuelven aspectos de la facturación de las becas de actividades 

extraescolares. Si es por curso completo se deben facturar y pagar una vez 

finaliza la actividad.  

- Modificación del horario escolar. Van a solicitarlo pero desconocen la fecha ya 

que no ha salido la resolución con las instrucciones anuales. Indican que se 

valorará replantear el horario lectivo para que el tiempo de comedor sea el 
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mismo todos los  días. Se les responde que desde el AMPA se hará una consulta 

a familias asociadas que podría ser extensible a todo el colegio, colaborando 

con el Equipo Directivo en la formulación de las preguntas. También se les 

indica que les va a presentar a dicho equipo las dudas acerca de comedor, 

extraescolares y otras que pudieran aparecer.  

- Se presenta el concierto solidario del 24 de mayo, para el que hay permiso.  

 

3.2. Dirección expone los siguientes puntos: 

 

- Semana cultural del 20 al 24 de mayo. Está abierta a todas las familias.  

- Jornada de Puertas abiertas el 11 de abril. Nos ruega que acudamos desde el 

AMPA. Se pide dotar de información a la presentación en ppt.  

- En los partidos de fútbol de los sábados se cuelan niños por la zona de huertos 

y otras sin supervisión. Es necesario controlar esto especialmente por el riesgo 

que supone.  

- Las actividades de comedor empiezan a las 12:45 en lugar de las 12:30 con lo 

que el alumnado queda solo.  

- Hay quejas sobre los monitores de ajedrez ya que Dirección ha observado que 

los alumnos están solos en algunas ocasiones o que los monitores están 

mirando el móvil, especialmente en el grupo de 3º y 4º. 

- Plantean revisar las extraescolares ya que hay demasiadas y no quedan 

espacios libres ante urgencias para planificación de actividades extras.  

- Charla socioafectiva. Se daría por el mismo gabinete que el año anterior, pero 

en este curso no hay subvención por lo que solicitan que la AMPA pague la 

mitad del coste.  

 

4. Resumen  Jornada Puertas Abiertas  

 

Presentaron todos los proyectos de la AMPA: 

- Fernando Ciscar. Hizo un resumen general y animó a la participación desde el 

momento de ingreso al colegio.  

- Lourdes Navarrete. Presentó la autogestión, participación y diversidad de 

actividades extraescolares.  

- Pepa Ortiz Serrano Expuso los proyectos de participación de familias, 

optimización y seguimiento de las diversas actuaciones del comedor escolar.  

Las familias estaban interesadas en conocer la posible conciliación de extraescolares 

tanto a la hora de entrada como de salida. Se les indicó que si se salía a las 16:30 se 
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valoraría. Igualmente, se indicó que se valoraría la ludoteca a dos años. En el curso 

actual no hubo cupo suficiente.  

5. Sugerencias y observaciones extraescolares 22-23 

Este punto se añadió por error al orden del día, ya que previamente la Junta acordó 

que no daría tiempo a debate.  

6. Seguimiento informes comisiones ante posible salida a las 4:30 

Se insta a las diferentes comisiones a recoger los horarios, necesidades y dificultades 

que supondría la salida a las 16:30 para exponerlo a Dirección.  

La comisión de comedor no considera que haya tiempo suficiente para poder llevar a 

cabo las extraescolares ni para establecer los turnos con la calidad suficientes.  

Desde extraescolares se plantea consultar a las familias acerca de sus necesidades y 

preferencias de conciliación.  

Se plantea hacer una consulta a las familias para recavar su opinión sobre este horario 

laboral y sus necesidades de conciliación. Dicha propuesta se presentarà a Dirección 

del Centro para solicitar su colaboración.  

 

Enlace a normativa del procedimiento del curso 23/24: 

https://www.gva.es/es/inicio/procedimientos?id_proc=18126 

 

7. Información revisión estatutos. 

La representante de extraescolares indica que necessita más tiempo para terminar de 

incluir cuestiones de diversidad, inclusión y convivència en los estatutos, que pudieran 

también afectar a extraescolares.  

Desde la Junta se recuerda incluir el voto telemático y de familias monoparentales.  

 

 

 

8. Ruegos y preguntas.  

https://www.gva.es/es/inicio/procedimientos?id_proc=18126
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Paula Iranzo  recuerda que en breve saldrá la convocatòria de subvenciones de 

participación ciutadana.  

 

A les 17.00 la presidenta alza la sesión y la secretaria doy fe  y presento la siguiente 
acta.    
 
Secretària                             Vº Bº, La presidenta 

 
María Lourdes Navarrete Sánchez                              Maya Jiménez Sales 
 


